

ABSTRAK

Wahyu Eko Ardianto (1712143092), Media Sosial Sebagai Penyebab Permasalahan Rumah Tangga Dalam Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Kecamatan Besuki Kabupaten Tulungagung), Pembimbing: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata kunci : Media Sosial, Permasalahan Rumah Tangga, Hukum Islam,

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi karena perkembangan zaman dan perkembangan teknologi komunikasi di Kecamatan Besuki yang digunakan oleh berbagai kalangan dari anak-anak, dewasa, dan rumah tangga, dengan perkembangan ini terdapat diberbagai macam dampak yang berkaitan dengan penggunaannya, dimana ada dampak positif dan dampak negatif dari perkembangan teknologi informasi melalui media sosial ini. kontroversi dampak Positif dan negatif menimbulkan pertanyaan tentang kebolehan dan tidak bolehnya menggunakan media sosial. Selain itu sudah ada penelitian tentang media sosial yang berkaitan dengan penggunaannya. Oleh karena itu menimbulkan ketertarikan peneliti untuk mengetahui Fenomena Media Sosial Dan Permasalahan Dalam Rumah Tangga Dalam Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Kecamatan Besuki).

Rumusan dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana media sosial masuk dalam hubungan rumah tangga di Kecamatan Besuki Tulungagung (2) Bagaimana media sosial dapat menyebabkan permasalahan rumah tangga di Kecamatan Besuki Tulungagung. (3) Bagaimana hukum media sosial hingga dapat menyebabkan permasalahan rumah tangga menurut hukum islam di Kecamatan Besuki Tulungagung. Adapun yang menjadi tujuan dari Penelitian ini adalah: (1) Untuk mendiskripsikan latar belakang media sosial masuk dalam hubungan rumah tangga di Kecamatan Besuki Tulungagung. (2) Untuk mendiskripsikan media sosial sebagai penyebab permasalahan rumah tangga di Kecamatan Besuki Tulungagung. (3) Untuk mendiskripsikan hukum media sosial sehingga dapat menyebabkan permasalahan rumah tangga dalam perspektif Hukum Islam di Kecamatan Besuki Tulungagung.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Tehnik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, dan wawancara. Sedangkan tehnik analisa data menggunakan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini merupakan bahwa: (1) penyebab masuknya media sosial dalam rumah tangga di kecamatan besuki diawali dengan semakin maraknya perkembangan gadjed yang dapat digunakan untuk berbagai hal khususnya untuk mengakses internet. Maka dari hal tersebutlah media sosial mulai dikenal dan banyak dipergunakan untuk kebutuhan sehari-hari khususnya untuk dengan keluarga ,teman ,maupun kenalan. (2) Media sosial yang seharusnya digunakan sebagai alat untuk mempermudah komunikasi di selewengkan untuk melampiasikan rasa ketidakpuasaan terhadap pasangannya, seperti menyebarkan aib dari pasangan, memfitnah, serta berhubungan dengan orang lain makhromnya.

(3) Hukum awal dari suatu perkara adalah mubah (boleh). Dari kaidah tersebut dapat disimpulkan bahwa penggunaan media sosial diperbolehkan namun dengan ketentuan-ketentuan yang berlaku sehingga tidak menyebabkan sebuah kemadorotan. Apabila media sosial digunakan untuk usaha memisahkan wanita dari suaminya (*takhib*) adalah termasuk dosa besar. Karena tidak hanya dalam bentuk memotivasi si wanita untuk menuntut cerai dari suaminya namun juga akan membuat si wanita meninggalkan keluarganya

ABSTRAK

Wahyu Eko Ardianto (1712143092), Social Media as Causes of Household Problems in Islamic Law Perspective (Case Study in Besuki District, Tulungagung Regency), Advisor: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords: Social Media, Household Problems, Islamic Law,

The research in this thesis is based on the development of the age and the development of communication technology in Besuki sub-district which is used by various circles of children, adults and household, with this development there are various impacts related to its use, where there are positive impact and impact negative from the development of information technology through this social media. Positive and negative impact controversy raises questions about the ability and not to use social media. In addition there is already research on social media related to its use. Therefore raises the interest of researchers to know the phenomenon of Social Media And Problems In Household In Perspective Islamic Law (Case Study in Besuki District).

The formulation of this research are: (1) How social media enter in household relation in Besuki Tulungagung Subdistrict (2) How social media can cause problem of household in Tulukaguch Tulungagung Subdistrict. (3) How the law of social media can lead to household problems according to Islamic law in Tuluki Tulungagung District. The objectives of this research are: (1) To describe the background of social media entering in household relation in Besuki Tulungagung Subdistrict. (2) To describe social media as the cause of household problems in Besuki Tulungagung Subdistrict. (3) To describe the law of social media so that it can cause problems of household in perspective of Islamic Law in Tuluki Tulungagung Subdistrict.

The research method used by the researcher is qualitative method and field research type. Data collection techniques used in this study are observations, and interviews. While data analysis techniques using data reduction (data reduction), data presentation (data display), and withdrawal of conclusions and verification.

The result of this study is that: (1) the cause of social media entry in the household in sub district besuki begins with the increasingly widespread development of gadjed which can be used for various things especially to access internet. So from that social media began to be known and widely used for daily needs, especially for with family, friends, or acquaintances. (2) Social media that should be used as a tool to facilitate communication in abusive to vent a sense of dissatisfaction toward their partner, such as spreading disgrace from partner, slander, and relate to others makhromnya. (3) The initial law of a matter is mubah (may). From the rule it can be concluded that the use of social media is allowed but with the provisions in force so as not to cause a kemadorotan. If social media is used to separate women from their husbands (takhbib) is a great sin. Because not only in the form of motivating the woman to sue for divorce from her husband but also will make the woman leave her family

الملخص

وحنو اكئ أرديانطئ (1712143092) ، وسائل الإعلام الاجتماعية كأسباب لمشاكل الأسرة في منظور القانون الإسلامي (دراسة حالة في منطقة بسوكى ، تولونج اجونج "ريجنسي) ، مستشار: د. هـ. أحمد مهتدي أنشور ، م.

كلمات البحث: وسائل الاعلام الاجتماعية ، مشاكل الأسرة ، القانون الإسلامي ، يعتمد البحث في هذه الأطروحة على تطوير عمر وتطوير تكنولوجيا الاتصالات في منطقة بيسوكي الفرعية التي تستخدم من قبل دوائر مختلفة من الأطفال والبالغين والأسر ، مع هذا التطور هناك العديد من التأثيرات المرتبطة باستخدامه ، حيث يكون هناك تأثير إيجابي وتأثير سلبي من تطوير تكنولوجيا المعلومات من خلال وسائل التواصل الاجتماعي هذه. يثير جدل التأثير الإيجابي والسلبي أسئلة حول القدرة وعدم استخدام وسائل الإعلام الاجتماعية. بالإضافة إلى ذلك هناك بالفعل بحوث على وسائل التواصل الاجتماعي المتعلقة باستخدامها. وبالتالي يثير اهتمام الباحثين لمعرفة ظاهرة وسائل الإعلام الاجتماعية والمشاكل في الأسرة في منظور القانون الإسلامي (دراسة حالة في منطقة بيسوكي).

صياغة هذا البحث هي: (1) كيف تدخل وسائل الإعلام الاجتماعية في العلاقة الأسرية في منطقة بسوكى ، تولونج اجونج "ريجنسي الفرعية (2) كيف يمكن لوسائل الإعلام الاجتماعية أن تسبب مشكلة في المنزل في (3) بسوكى ، تولونج اجونج "ريجنسي كيف يمكن لقانون وسائل الإعلام الاجتماعية أن يؤدي إلى مشاكل أسرية وفقا للشريعة الإسلامية في مقاطعة تولونجاجونج. أهداف هذا البحث هي: (1) وصف خلفية وسائل التواصل الاجتماعي التي تدخل في العلاقة الأسرية في منطقة بسوكى بسوكى ، تولونج اجونج "ريجنسي الفرعية. (2) لوصف وسائل الإعلام الاجتماعية كسبب للمشاكل الأسرية في منطقة بسوكى ، تولونج اجونج "ريجنسي الفرعية. (3) وصف قانون الإعلام الاجتماعي بحيث يمكن أن

يسبب مشاكل للأسرة في منظور الشريعة الإسلامية في تولوكي تولونغاغونغ الفرعية. طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحث هي الطريقة النوعية ونوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظات والمقابلات. في حين تقنيات تحليل البيانات باستخدام الحد من البيانات (الحد من البيانات) ، وعرض البيانات (عرض البيانات) ، وسحب الاستنتاجات والتحقق.

نتيجة هذه الدراسة هي: (1) سبب دخول وسائل الإعلام الاجتماعية في الأسرة في منطقة فرعية بسوكي يبدأ مع تطور متزايد في gadget التي يمكن استخدامها لأشياء مختلفة وخاصة للوصول إلى الإنترنت. لذلك ، بدأت وسائل الإعلام الاجتماعية تُعرف وتُستخدم على نطاق واسع للاحتياجات اليومية ، لا سيما مع العائلة أو الأصدقاء أو المعارف. (2) وسائل التواصل الاجتماعي التي ينبغي استخدامها كأداة لتسهيل الاتصال في إساءة للتعبير عن الشعور بعدم الرضا تجاه شريكهم ، مثل نشر العار من الشريك ،

والافتراء ، والاتصال مع الآخرين محرماً (3) القانون الأولي للمسألة هو مباح (يجوز). يمكن أن نستنتج من القاعدة أن استخدام وسائل الإعلام الاجتماعية مسموح به ولكن مع الأحكام المعمول بها حتى لا تتسبب في الكيمادوتان. إذا تم استخدام وسائل الإعلام الاجتماعية لجهود فصل النساء عن أزواجهن (تخبي) فهي خطيرة كبيرة. لأنه ليس فقط في شكل تحفيز المرأة على مقاضاة الطلاق من زوجها ولكن أيضا سيجعل المرأة تترك عائلتها